

## ÚLTIMAS NOTICIAS

20:20 Consejo Superior Universitario de la U. Nacional cito sesión de urgencia

20:27 Atlántico: capturan ciberdelincuentes que habrían robado \$313 millones

20:30 Anuncian fortalecimiento de seguridad en Casanare, Boyacá y Arauca

18:30 160 familias afectadas por desbordamiento del río Upiá en Meta

18:18 Dos mil personas confinadas deja enfrentamiento en Cauca

### NACIÓN

## Comunidad de Barrancabermeja bloquea entradas de sede de Ecopetrol

Aseguran que se están movilizanndo en defensa de la vida, la paz y el territorio pues son víctimas de la violencia que genera la presencia del paramilitarismo



Foto: Colombia informa en X



MIÉRCOLES, 5 DE JUNIO DE 2024

Redacción Web

Integrantes de la USO (Unión Sindical Obrera) realizan bloqueos en algunas entradas de la refinería Ecopetrol de Bucaramanga, Santander, en modo de protesta para que el mandatario escuche sus exigencias tras la ola de violencia que se viene presentando en la región del Magdalena Medio.



Ecopetrol detiene consultas previas para gasoducto Orca-Chuchupa

Aseguran que se están movilizanndo en defensa de la vida, la paz y el territorio pues son víctimas de la violencia que genera la presencia del paramilitarismo. En ese sentido, los miembros del sindicato señalan que deben desmontarse las estructuras criminales que atentan contra la integridad de los habitantes.

"Es evidente existen alianzas entre estructuras criminales, narcotráfico y mafias de la contratación en la industria minero-energética. Estas denuncias que, en su momento los sectores sociales realizamos, fueron convalidadas por declaraciones de los mandos y subalternos paramilitares, exfuncionarios de Ecopetrol y Fuerza Pública", señalan.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Cabe recordar que la JEP solicitó a la refinería entregar los datos sobre las relaciones establecidas entre exfuncionarios y la Fuerza Pública que, de acuerdo con los registros de Justicia y Paz e informes de víctimas, **tuvieron nexos con el paramilitarismo.**

Esta manifestación se da previo a la llegada del presidente Gustavo Petro a la región. Con esto buscan llamar la atención de mandatario y hacer cumplir sus peticiones. A través de un comunicado, la organización sindical argumentó que no es excusa que el Estado desampare el territorio, pues es una obligación sin importar que este salpicado de "corrupción y mafias".

### En tendencia

1. Andrea Romero, en la conquista por el Miss Mundo Colombia
2. Se dilata en CNE decisión sobre cargos a Petro por financiación de campaña
3. 'El Exótico', colombiano conquista el mundo de los videos cortos
4. Revelan causa de muerte de Carlos Ruiz, joven que falleció en Corferias
5. Un muerto y un herido dejó robo en restaurante de Cúcuta
6. Desaprobación de Gustavo Petro aumentó a 65%, según Opinómetro
7. Amenazan a la directora (e) de la cárcel La Modelo de Bogotá

### Le puede interesar



Un giro a la derecha en el Parlamento Europeo está cerca



Claudia Sheinbaum y sus seis compromisos como presidenta de México



Juristas dan la razón a Santos: Acuerdo de Paz no da lugar a constituyente

### Más información





INTERNACIONAL

Lula pide 'amplia' observación internacional en elecciones de Venezuela

ECONOMÍA

CLICS ECONÓMICOS



NACIÓN

Llaman a juicio a Julián Bedoya por presunto fraude en su título



ECONOMÍA

Exportaciones de bienes no mineros crecieron 6,9% en abril

